

## Medien- und Sportprojektwoche der 9.Klassen

Vom 07.03.2022 bis zum 11.03.2022 haben wir an dem Projekt des Medienmobiles der Medienanstalt Sachsen-Anhalt „Kamera läuft: 3,2,1- Action! Filme zum Selbermachen“ teilgenommen. Ziel des Projektes war die Erstellung eines eigenen Filmes. Dabei waren wir sowohl für das Schreiben des Drehbuches als auch für das Drehen des Filmes, das Schauspielern, die Requisiten und das Schneiden der Szenen bis hin zur Auswahl der Hintergrundmusik und für den Abspann zuständig. Dafür wurden wir in 3 Arbeitsgruppen aufgeteilt.

Am ersten Tag haben die Projektbetreuer/innen des Medienmobiles sich zunächst einen Eindruck von uns verschafft und über theoretische Grundlagen, wie etwa Einstellungsgrößen, Kamerabewegungen und Kamera-Perspektiven gesprochen.

Am Dienstag diskutierten wir über erste Filmideen und wählten unser Film-Genre. Es ging also erst einmal darum, ein eigenes Drehbuch zu schreiben.

Am Mittwoch fingen wir dann an, zu drehen und sind mit professionellem Equipment und guter Laune von Drehort zu Drehort gewechselt, um alle Szenen fertig zu bekommen. Dabei nutzten wir unter anderem die Räumlichkeiten der Kemberger Kirche. Am Donnerstag musste mit einem speziellen Computerprogramm das gesamte Filmmaterial gesichtet und zusammengeschnitten werden.

Am Freitag haben wir dann noch die Aufgabe erhalten, Berichte für die Schulhomepage von der Projektwoche zu schreiben.

Zum Abschluss des Medienprojektes schauten sich alle Beteiligten gemeinsam bei der „Premiere“ die drei selbst erstellten Kurzfilme an. Es war sehr spannend und lustig, die fertigen Ergebnisse aller Gruppen zu sehen.

Parallel zum Medienprojekt fand für einige von uns, als Ersatz für das abgesagte Skilager, eine sehr sportliche Projektwoche statt, wo man die Möglichkeit bekam, sich einmal über alternative Sportarten zu informieren und diese selbst auszuprobieren, wie etwa Slacklining, Baseball, Spikeball, Flag Football, Waveboard fahren oder Plogging, bei welcher durch das Aufsammeln von Müll während des Joggens neben der Fitness auch etwas Gutes für die Umwelt getan wurde.

Wir bedanken uns bei allen Organisatoren, Projektverantwortlichen und den Projektbetreuern des Medienmobiles für diese interessante und abwechslungsreiche Projektwoche.

Die Schüler/innen Klasse 9 der Ganztagschule „E. Reiske“ Sekundarschule Kemberg